

Professeur anglais primaire secondaire site de Ben Guerir

03-07-2026

Emplacement : <https://recrutement.mlfmonde.org/offre-emploi-3738.html>

Corps :

Disciplines :

Date limite pour postuler : 14-07-2026

Date de prise de poste : 01-09-2026

Type de contrat :

Durée : N.A.

Poste étudié en Commission Consultative Paritaire : Non

Etablissement : Groupe scolaire OSUI - Jacques-Majorelle

Localisation : Maroc / Marrakech

Statut d'établissement : Établissement en pleine responsabilité OSUI

Définition de poste :

Nous recrutons : Professeur d'anglais langue étrangère (FLE) en primaire et au collège de Ben Guerir. Vous recherchez un poste d'enseignant au Maroc ? Le Groupe Scolaire Jacques Majorelle (réseau MLF) recrute un professeur d'anglais langue étrangère (FLE) pour le primaire à partir de septembre 2026. Nous recherchons un enseignant qui s'épanouit dans un environnement multilingue et qui est attaché à une approche internationale de l'éducation. À propos de l'établissement : Accueillant près de 800 élèves, de la maternelle au collège, répartis sur deux campus, notre établissement offre un environnement trilingue (français, arabe et anglais) dès le plus jeune âge. Nous privilégions un apprentissage centré sur l'élève et l'excellence académique au sein d'une communauté interculturelle et diversifiée. Votre rôle : Vous travaillerez en étroite collaboration avec une équipe pédagogique trilingue. Vos responsabilités incluront : L'enseignement de l'anglais aux élèves du primaire et du secondaire. La conception de leçons conformes au programme de français, tout en restant créatives et stimulantes. Le développement des compétences des élèves en expression orale et écrite, en lecture et en compréhension orale. Contribuer aux projets à l'échelle de l'école et aux initiatives d'apprentissage novatrices.

We're Hiring: Primary School ESL Teacher ? Benguerir. Looking for your next teaching role in Morocco? The Groupe Scolaire Jacques Majorelle (MLF network) is looking for a Primary ESL Teacher to join our team starting September 2026. We are looking for an educator who thrives in a multilingual setting and is committed to an international approach to education. About the School: With nearly 800 students from preschool to middle school across two campuses, our school offers a trilingual environment (French, Arabic, and English) from the very beginning. We focus on student-centered learning and academic excellence within a diverse, intercultural community. Your Role: You won't be working in isolation; you will be an active member of a collaborative, trilingual teaching team. Your responsibilities will include: Teaching English to primary or secondary students. Designing lessons that align with the French curriculum while remaining creative and engaging. Developing students' fluency in speaking, writing, reading, and listening. Contributing to school-wide projects and innovative learning initiatives..

Profil recherché :

Pourquoi rejoindre GSJM ? Un environnement stimulant : Travaillez aux côtés de collègues du monde entier. Évolution professionnelle : Accès à des formations continues. Un cadre de vie exceptionnel : Découvrez la culture et le mode de vie uniques de Marrakech et Benguerir. Une rémunération attractive : Nous offrons un salaire et des avantages sociaux compétitifs. Comment postuler : Veuillez envoyer votre candidature à recrutement.majorelle@mlfmonde.org et à direction.marrakech@mlfmonde.org. Contribuez à former les citoyens du monde de demain avec nos élèves. #OffresD'emploiEnseignants #AnglaisFournable #ÉcoleInternationale #Maroc #Éducation #MLF #Recrutement

Professeur anglais primaire secondaire site de Ben Guerir

03-07-2026

Emplacement : <https://recrutement.mlfmonde.org/offre-emploi-3738.html>

Why Join GSJM? Supportive Environment: Work alongside colleagues from around the world. Professional Growth: Access to continuous training and development. The Location: Experience the unique culture and lifestyle of Marrakech and Benguerir. Competitive Package: We offer a competitive salary and benefits. How to Apply: Please send your application to recrutement.majorelle@mlfmonde.org and to direction.marrakech@mlfmonde.org. Join us in helping our students become the global citizens of tomorrow. #TeachingJobs #ESL #InternationalSchool #Morocco #Education #MLF #Hiring